SANTÉ

Aphasie 49 aide, soutient et favorise les échanges



Le groupe d'Aphasie 49 s'est retrouvé pour une journée pique-nique et rencontre à la maison diocésaine de Béhuard.

Le 14 juin, l'association Aphasie 49 a convié ses adhérents à une rencontre à Béhuard. 58 personnes ont répondu à l'invitation.

L'objectif de cette journée était de rompre l'isolement, mais aussi de développer l'amitié et la solidarité entre les personnes aphasiques, les familles et les amis.

Aphasie 49 est une association départementale créée en 2002 dans le Maine-et-Loire. Elle aide, soutient et favorise les échanges entre les personnes aphasiques, leur entourage et les professionnels de santé. L'aphasie est la perte partielle ou totale du langage à la suite d'une lésion cérébrale : accident vasculaire cérébral (AVC), tumeur, traumatisme crânien... Gérard Froger, l'un des responsables souligne : « Il est important de savoir décrypter les symptômes de l'AVC avec l'anagramme VITE. C'est-à-dire: Visage

paralysé, Inertie d'un membre, Trouble soudain de la parole, et si la personne présente l'un de ces symptômes, En urgence, appeler le 15. » Hormis ses différentes activités, Aphasie 49 participe aussi à des rencontres, témoignages, interventions auprès de publics extérieurs. Aphasie 49 est une association ouverte à tous : personnes aphasiques, personnes victimes d'AVC, familles, amis, professionnels de santé.

Rencontres : Avrillé (salle Victor Hugo) 213, avenue Pierre Mendès-France, les jeudis de 13 h 45 à 17 heures.

Permanences: CHU d'Angers, le 4e jeudi du mois de 14 h 30 à 16 h 30. Entretiens individuels: « Les Capucins », prendre rendez-vous au 02 41 52 66 49.

Contact: 02 41 44 00 65 ou www. aphasie49.fr